

# Experiencia Crowdfunding

ULTRATRAIL SOLIDARIO CAMIÑO DOS FAROS julio 2014

FEGEREC

203 kms en 48 horas. A Costa da Morte.



# EXPERIENCIA PREVIA EN CROWDFUNDING NO TUVO ÉXITO .

## Reto solidario en [migranodearena.org](http://migranodearena.org)

- No se contaba con redes sociales a través de internet
- No pagina web
- Entidad en solitario
- Improvisación



# ¿CÓMO SURGIÓ LA IDEA? “¿un golpe de suerte?”

- fegerec y asociación camiño dos faros fusionaron ideas y recursos
- objetivo: visibilizar las eerr y recaudar fondos dirigidos a cofinanciar programa asistencial sociosanitario de fegerec



# DIFUSIÓN

- ASOCIACIÓN O CAMIÑO DOS FAROS (BLOG, FACEBOOK,..)
- FEGEREC (RUEDA DE PRENSA, WEB, FACEBOOK, TWITTER, WHATSAPP, COLEGIOS PROFESIONALES, OTRAS ENTIDADES TERCER SECTOR, PLATAFORMAS AFECTADOS, AYUNTAMIENTOS, ASOCIACIONES DEPORTIVAS Y CULTURALES, CENTROS DEPORTIVOS, ASOCIACIONES DE VECINOS, OTROS CONTACTOS...
- CORREDORES(FACEBOOK, TWEETER, BLOGS,...)
- PRENSA ESCRITA, PRENSA DIGITAL, RADIO, TV,.....

[http://fegerec.es/ultratrail\\_camino\\_faros.html](http://fegerec.es/ultratrail_camino_faros.html)



# DONACIONES( 1€/KM)

## MODALIDADES

A TRAVÉS DE WEB (80%)-PAYPAL O TARJETA

DOMICILIACIONES(18%)

INGRESOS PERSONALES EN CUENTA(2%)

## NECESIDADES DE LA WEB

ADAPTAR FORMULARIO DONACIONES A LAS CARACTERÍSTICAS EVENTO  
ULTRA TRAIL. (PODER ELEGIR CANTIDAD Y NOMBRE DE CORREDOR)

[http://fegerec.es/ultratrail\\_camino\\_faros.html](http://fegerec.es/ultratrail_camino_faros.html)

[http://www.fegerec.es/index.php?V\\_dir=MSC&V\\_idmod=120&V\\_mod=donar](http://www.fegerec.es/index.php?V_dir=MSC&V_idmod=120&V_mod=donar)



# ¿Qué hemos conseguido con la WEB Y LAS REDES SOCIALES?

- 😊 Mayor alcance e impacto
- 😊 Aumento de seguidores en facebook y en twitter
- 😊 Aumento de retweets y material compartido
- 😊 Colaboración por parte de otras entidades en la difusión
- 😊 Facilitar las donaciones
- 😊 Ofrecer información a tiempo real sobre el evento.
- 😊 Propiciar un espacio para compartir experiencias y testimonios
- 😊 Incrementar el número de participantes y de donantes



# TESTIMONIOS

(CORREDORES, AFECTADOS, ASOC. CAMIÑO DOS FAROS, FEGEREC.....)

## MOTIVOS POR LOS QUE PARTICIPARON LOS CORREDORES:

- ♦ SENSIBILIZADOS POR QUE TENÍAN ALGÚN FAMILIAR O CONOCIDO CON ALGUNA ER
- ♦ PERSONAS QUE YA CONOCÍAN LA LABOR DE FEGEREC
- ♦ Y MUCHOS QUE QUERÍAN DAR SU APOYO COMPARANDO EL ESFUERZO QUE LES SUPONÍA A ELLOS ESTE TIPO DE CARRERA CON EL ESFUERZO QUE TIENEN QUE HACER CADA DÍA LAS PERSONAS CON UNA ER
- 

[http://fegerec.es/index.php?V\\_dir=MSC&V\\_mod=shownews&V\\_idmod=62&idn=1730](http://fegerec.es/index.php?V_dir=MSC&V_mod=shownews&V_idmod=62&idn=1730)

[http://fegerec.es/index.php?V\\_dir=MSC&V\\_mod=shownews&V\\_idmod=62&idn=1719](http://fegerec.es/index.php?V_dir=MSC&V_mod=shownews&V_idmod=62&idn=1719)

# TESTIMONIOS

Mi hijo, afectado de una enfermedad rara, se emocionó en Fisterra. Llevaba como tres horas esperando, (que para sus condiciones es mucho, aplaudí con frío, gritó, y dijo: Espera, que aunque no los vea (es casi ciego) quiero darles la mano para darles las gracias. Yo se las doy desde aquí también."

*MARTA ALON CLERI, MADRE DE AFECTADO*

Otra paciente que le hubiera gustado estar presente deja este otro:

contagiaron su ilusión, su esfuerzo y su pasión a las redes que aplaudieron de corazón a esas personas que son buenas, únicas, diferentes y valientes como las que tienen enfermedades raras y por ello no pasa absolutamente nada, disfrutan más de la vida que lo que nada tienen y son solo corrientes y molientes, y los participantes sois diferentes, sois valientes, no sois corrientes, habéis estado mágicos, a todos por vuestro valor un beso y una estupenda ovación"

Rosalía Ajamil Sanchez , AFECTADA



# TESTIMONIOS

- TESTIMONIOS DESPUÉS DEL ULTRATRAIL

Hoy hace un mes que estábamos inmersos en un evento que nos cambiaría la forma de ver la vida a muchos de los que allí lo vivimos: ULTRA TRAIL CAMIÑO DOS FAROS EDICIÓN PILOTO SOLIDARIA.

La realidad, una vez más, supera a la ficción. Cuando se empezó con este proyecto no pensábamos en recaudar ni 3.000 €.

Pues bien, se han conseguido ¡7.000 €!. Euros que servirán para que la Federación Gallega de Enfermedades Raras e Crónicas ([www.fegerec.es](http://www.fegerec.es)) siga atendiendo a la cantidad de gente que padece por desgracia este tipo de patologías denominadas raras.

En este tiempo que ha pasado desde que finalizó el evento hemos seguido viviéndolo de otra forma. Algunos hemos visitado las instalaciones de FEGEREC en A Coruña y hemos aprendido un poco más de como es la vida diaria de los pacientes allí tratados. Nos siguen dando las gracias. Para la familia FEGEREC hemos sido como un regalo caído del cielo.

Si teneis la oportunidad os recomiendo que los visiteis. Os atenderán con una sonrisa. Queda en el entorno del Hospital Juan Canalejo. Aquí os dejamos como

acceder: <https://www.google.es/maps/place/R%C3%BAa+Sol%C3%8Ds,+15009+A+Coru%C3%B1a/@43.3424538,-8.3939589,672m/data=!3m1!1e3!4m2!3m1!1s0xd2e7b58e1a45a99:0x8d33dcf00c9bfb49>

Desde aquí os agradecemos el que hayáis recogido el guante de la solidaridad.

¡Somos raros, sois únicos!

*Miguel Bernardez Martínez*

*ORGANIZADOR Ultratrail Solidario*



# TESTIMONIOS

A tod@s los que habeis hecho posible este fin de semana (enfermos y sus familiares, FEGEREC, corredores, Asociación Camiño dos Faros, trasnos, equipo médico, fotógrafos, periodistas, familiares de los corredores, amigos, Concellos, habitantes, ...), que cambiará muchas cosas de nuestras vidas, un GRACIAS bien grande.

Cuando bajemos de la nube será tiempo de analizar pausadamente lo acontecido en estos 3 últimos días. Además de hacer una crónica.

Dos imágenes se vienen a mi mente ahora mismo: esa niña en Nemiña con una mochila y unos bastones sacándose fotos con algun@s de los participantes y la emoción desbordada en la llegada al Cabo de Fisterra.

En lo personal, una profunda alegría en ver que un proyecto que nació como una utopía se haya realizado.

Pedir disculpas a aquellos participantes que no han sido atendidos como se debería, el transcurrir de la prueba ha forzado la toma o no de decisiones.

Ha sido una experiencia grandísima de la que quitamos muchísimas más cosas positivas que negativas.

A FEGEREC no me queda más que decirles que sigan con su camino. Hay gente que necesita de ell@s. Se ha logrado una difusión grandísima. Os puedo decir que hay gente que se ha puesto en contacto con FEGEREC y con los medios de comunicación para recabar información. Hasta ahora no sabían a dónde acudir y desde este fin de semana tienen una federación que intentará ayudarles en sus necesidades.

Estaremos a vuestro lado siempre que nos necesitéis.

De ser así, uno de los objetivos principales se ha logrado con creces.

Por hoy lo dejo porque las lágrimas de emoción aun están ahí esperando fluir de nuevo.

Entre tod@s hemos logrado hacer algo MUY GORDO, por todo ello MIL GRACIAS.

*Miguel Bernardez Martínez*  
*Impulsor Ultratrail Solidario*

